

# 岳景

この一瞬に心をあらう

学び

つながり

切り拓く

帯広市立八千代中学校



令和6年12月24日(火) No.9 校長 嘉藤 貴充

## 北海道中学生インドアソフトテニス選手権大会

### 猪股・吉川ペア 出場

12月26日(木)道立総合体育センター「北海きたえーる」で行われる上記大会に猪股栞さん、吉川楓さんペアが出場します。秋の大会では十勝管内ベスト8でしたが、今回の予選大会では準優勝の成績で、大会出場の切符を手に入れました。健闘を祈ります。



## 38年の時をこえて、ついに間伐作業



↑人目につかない故に、およそ40年間放置でした。これで広野小学校ポロシリ農園でも安心して農作業ができます。大きく、太く、健やかに育てるには、樹も人の掌が必要だということがわかりました。火事の通報がされても慌てないように消防とも事前連絡していました。

昭和61年に営林署から寄贈された苗木を広野小学校体育館裏手に植樹した記録を発見。植樹された、およそ200本のアカエゾマツやトドマツは過密が原因で、立ち枯れしたり、倒れたりしていました。12月上旬、新田様の甚大なご協力を賜り、間伐作業をついに決行することができました。同窓会長藤森様、隣接する古田様、消防のご協力とご理解のもと、作業を無事に終わられたことを感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ミニ! スポット・コンサート

### 琴・ピアノ そしてサックスの調べ

音楽科、琴の授業で外部の式見先生を講師にお呼びしました。琴を扱う最後の授業の最後の部分で生徒の琴とピアノによる“さくらさくら”、そして式見先生のサックスとピアノによる“アナ雪”と“名探偵コナン”の演奏を聴くことができました。琴とピアノがこんなにも合うのかとい



う驚き。そして楽器（サクソだけでなく、たとえばリコーダーでも）は末永くあなたのパートナーになりますよという式見先生のお話が印象的でした。



閉会式では、講師の方がとても大切なことを話されていました。学ぶことは水回しや菊練りだけではなく、一体何だったのか。八千代中生はぜひ振り返ってみてください。

です。お忙しい中、今年も講師に来ていただいた相馬様、高山様、高玉様、萩原様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 今後の予定

- 1月10日（金）始業式
- 1月13日（月）全十勝室内ソフトテニス選手権大会（帯森体）
- 1月14日（火）生徒会常任委員会
- 1月16日（木）管内私立高校推薦入試
- 2月1日（土）生涯学習スキー教室（白銀台）
- 2月5日（水）1・2年生学カテスト
- 2月7日（金）スキー学習（白銀台）
- 2月10日（月）公立高校推薦入試
- 2月11日（火）建国記念日
- 2月13日（木）管内私立一般入試
- 2月14日（金）新入生説明会
- 2月19日（水）1・2年生後期期末テスト
- 2月20日（木）第4回授業参観日
- 2月23日（日）天皇誕生日
- 2月24日（月）振休
- 3月4日（火）公立高校一般入試（～5日）
- 3月14日（金）卒業証書授与式
- 3月20日（木）春分の日
- 3月24日（月）修了式



↑朝風に恵まれた気球乗船体験。広野小50周年記念協賛事業にお声をかけていただきました。←八広エリアファミリー交流会。年齢差があるときの遊びって、年上の人間性が垣間見えます。



八広地域の皆様のご理解とご協力を賜り、令和六年の授業の最終日を迎えることができましたこと、心よりお礼申し上げます。来年は乙巳（きのとみ）、変化の年といわれます。八広地域のご発展を祈念し、年末のご挨拶といたします。どうぞよいお年をお迎えください。

いつか動画を紹介したいな。琴とピアノが実に合っていたのです。みなさん本当に上手です。



## そば湯がちがうんだよお。

忘れられない食事ベスト3を考えている人がいました。その人生ベスト3に蕎麦が入っている人曰く、「新そば、打ち立て……そば湯がこんなに美味しいとは……。」

今年もそば打ち学習を実施できました。教科書を使った学習とちがい、大人も中学生も同じ土俵に上がらざるを得ないのが、いいの